

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0159/2018	

Einwohneranfrage

Herr H.
99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Sicherheit/Videoüberwachung auf öffentlichen Plätzen in Eisenach, Karlsplatz und Marktplatz

I. Sachverhalt

Das Thema Sicherheit in Eisenach ist mir wichtig und deshalb plädiere ich für eine Videoüberwachung auf öffentlichen Plätzen. In einigen Thüringer Städten u.a in Bad Salzungen gibt es bereits eine Videoüberwachung auf öffentlichen Plätzen In Sondershausen soll eine Videoüberwachung vom Marktplatz geprüft werden. Der Marktplatz in Eisenach hat sich in der letzten Zeit immer mehr zum Treffpunkt verschiedener Gruppen entwickelt. Das führte zu Lärmbelästigungen, verbalen und sogar körperlichen Auseinandersetzungen, die den Einsatz der Polizei notwendig machte. Mehr Videoüberwachung ist sinnvoll, da auf diese Weise die Strafverfolgung von Verbrechen erleichtert wird. Außerdem ist der Schritt geeignet, das Sicherheitsgefühl der Menschen zu erhöhen. Natürlich sind Videokameras kein Allheilmittel gegen Straftaten, aber im Zweifelsfalle können dann Aufnahmen einer Videokamera wertvolle Hinweise liefern und eine Festnahme eines Täters erleichtern.

II. Fragestellung

1. Gibt es in Eisenach öffentliche Plätze, die bereits Videoüberwacht sind?
2. Könnte sich die Oberbürgermeisterin bzw. die Stadtverwaltung eine Videoüberwachung im Rahmen des Datenschutzgesetzes von Karlsplatz und Marktplatz vorstellen?
3. Was würde bisher in Eisenach dafür getan, um das Sicherheitsgefühl bzw. die Sicherheit der Bevölkerung besonders in den Abendstunden zu gewährleisten bzw. zu verbessern?

Herr H.
99817 Eisenach